



## ¿CUÁL ES EL TRATAMIENTO PARA LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE?

Si bien al día de hoy la EM no tiene cura conocida, la rehabilitación tanto **física** como **cognitiva** es una herramienta que ha evidenciado un enlentecimiento en la progresión de la enfermedad. También se ha demostrado que los **tratamientos modificadores** pueden ayudar a reducir las recaídas y evitar el avance de la EM.

Para lograr un abordaje integral de la EM es imprescindible que establezcas un buen vínculo con tu **neurólogo** y con el equipo de **profesionales** que te atenderán, y que conozcas las posibilidades que te brinda el **servicio de salud** en Uruguay.

Para vivir con EM, mitigar sus efectos y frenar su avance, es imprescindible que logres un control temprano y **continuo de la enfermedad**. En general, una buena estrategia de abordaje se da con una combinación de **medicamentos modificadores**, una completa rehabilitación **física** y **cognitiva**, un acompañamiento oportuno con los profesionales correspondientes (terapeuta, psicólogo, psiquiatra, entre otros) y llevar un estilo de **vida saludable**.

Hay tratamientos complementarios que podés conocer siguiendo este [link](#).

Uruguayos con EM y sus familias, médicos que trabajan en el tema, gente interesada en la EM, nos acompañamos y trabajamos juntos desde **EMUR**. Te invitamos a acercarte para poder conocerte, acompañarte y sortear obstáculos que puedan presentarse. Sabemos cómo te sentís, porque muchos de nosotros ya estuvimos ahí. No estás solo y queremos que lo sepas.



[¿Qué sucede en la Esclerosis Múltiple?](#)

[¿Cuáles son los síntomas?](#)

[¿Cómo se diagnostica la Esclerosis Múltiple?](#)

[¿Qué tipos de Esclerosis Múltiple hay?](#)

[¿Cuál es el tratamiento para la Esclerosis Múltiple?](#)

### Contacto

Nombre:

Apellido:

Teléfono:

E-mail:

Telefono:

Mail:

Consulta:

Enviar

Recibe nuestro boletín



Nombre

Apellido

Mail

Suscribirme

Un desarrollo de:



La información de este sitio no sustituye de forma alguna la relación entre la persona con EM y los profesionales de la salud. En caso de duda siempre debe consultar a su médico de referencia. Por criterios de simplificación en la redacción y de comodidad en la lectura, hemos optado por usar términos generales como neurólogos, médicos y trabajadores, y sin que ello tenga connotaciones de discriminación de género.